

En agosto en la sede de Inacap

# En Iquique se realizará Encuentro de Gremios por Chile Región de Tarapacá

Cámara de Comercio de Alto Hospicio y el Tamarugal, junto a la Confederación de la Producción y del Comercio realizarán Encuentro de Gremios por Chile Región de Tarapacá, el próximo martes 6 de agosto, en la sede de Inacap Iquique.

El evento convocado por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y sus 6 ramas (Sociedad Nacional de Agricultura, Cámara Nacional de Comercio, Sociedad Nacional de Minería, Sociedad de Fomento Fabril, Cámara Chilena de la Construcción y Asociación de Bancos), contará con la participación de los principales gremios empresariales locales: Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (AIIT), Cámara Chilena de la Construcción Tarapacá, Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Iquique, Cámara de Comercio Detallista y de Turismo de Iquique. También con la Asociación



de Industriales Pesqueros del Norte (ASIPNOR), Asociación Gremial de Pequeños Industriales y Artesanos de Iquique (AGPIA),

Asociación Gastronómica de Tarapacá (AGATA), Cámara de Industrias de Alto Hospicio, Cámara de Comercio de Alto Hospicio y

el Tamarugal, Asociación de Usuarios de Zofri (AUZ) y Mujeres Nonstop.

## JORNADA

Durante la jornada de trabajo, se estima que 70 empresarios y empresarias de Tarapacá compartirán visiones y levantarán propuestas a favor del desarrollo de la región. El encuentro contará con las exposiciones del presidente de la CPC, Ricardo Mewes, y de la vicepresidenta, Susana Jiménez. Posteriormente y para cumplir el principal objetivo del evento que es escuchar a los gremios regionales, se realizará un panel de conversación con la participación de algunos líderes empresariales y gremiales de Tarapacá.

En la jornada expondrán Marcos Gómez, gerente general de la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (AIIT); Jorge Pantoja, consejero de la CChC Tarapacá; César Gavilán, director ejecutivo de Fundación

Collahuasi; y Luis Seguel, vicepresidente de la Asociación de Industriales Pesqueros del Norte (ASIPNOR). Al respecto, el presidente de la Cámara de Comercio de Alto Hospicio y el Tamarugal, Daniel Sola expresó que "queremos hacer un llamado a todos los gremios y líderes empresariales de la región de Tarapacá para que

puedan estar representados en esta gran ocasión de unidad Gremial y de esta manera visibilizar los problemas que estamos teniendo como gremios en nuestra región. Es muy importante que podamos elevar nuestras debilidades económicas y a través de la CPC hacer eco en nuestras autoridades centrales y busquemos soluciones que nos permitan el tan anhelado fortalecimiento económico que nos tiene muy preocupados ante los escenarios que estaremos viviendo a nivel internacional como nacional, por eso es imprescindible que podamos mostrar unidad y trabajo colaborativo con esta herramienta como lo es el encuentro Gremios por Chile impulsado por la CPC".

Por otra parte, se señala que gremios por Chile es una iniciativa de la CPC liderada por su vicepresidenta, Susana Jiménez, que consiste en una red de trabajo colaborativa regional, donde se suman las voluntades de todos los gremios regionales, visibilizando su quehacer y articulándose con la CPC en materias transversales.

